

Guantánamo recibe visita del Parlamento cubano



**Baracoa, la ciudad cabecera de uno de los 10 municipios guantanameros.
Foto tomada de Cuba Travel**

La Habana, 8 feb (RHC) Representantes de comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento) comenzaron este jueves una visita de tres días a la provincia de Guantánamo.

El legislativo informó en la red social X que hasta el próximo sábado 10 de febrero, en varios municipios del territorio más oriental del país se intercambiará con la población, con delegados y demás autoridades del Poder Popular.

También, en Guantánamo, los visitantes comprobarán programas de desarrollo.

El anterior recorrido de este tipo tuvo lugar en octubre pasado, cuando 22 diputados de las seis comisiones permanentes del Parlamento comprobaron el cumplimiento de políticas y programas priorizados de la nación. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346639-guantanamo-recibe-visita-del-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba